

Referenzbrief

Die Firma Carl Cloos Schweißtechnik GmbH zählt weltweit zu den etablierten Marktführern für innovative Schweißtechnik. Unsere Kunden sind weltweit bekannte global Player in den Bereichen Automotive, Maschinenbau sowie Bau- und Landmaschinen.

Ab November 2012 bis März 2015 haben wir sehr erfolgreich mit der Firma Planner Łukasz Ryba mit Sitz in Świeradów Zdrój, ul. Kręta 2, in folgenden Bereichen zusammengearbeitet:

- Suche und Auswahl eines neuen Fertigungsstandortes in Polen
- Prüfung von Fördermöglichkeiten
- Organisation und Unterstützung bei der kompletten Kauftransaktion einer Immobilie (Jurist, Notar, Übersetzer)
- Vorbereitung, Organisation und Begleitung einer Gesellschaftsgründung in Polen
- Vorbereitung der Gesellschaftsaktivitäten in den Gründungsmonaten
- Organisation und Aufsicht bei Umbauprojekten und Ausstattung der Immobilie zu Produktionszwecken
- Unterstützung bei der Organisation der Personalbeschaffung (auch Leitungsebene)
- Mithilfe bei der Organisation der Schulung der Mitarbeiter in Deutschland

Wir haben die Firma Planner Łukasz Ryba als einen sehr vertrauenswürdigsten Partner kennengelernt, der seine Dienste professionell, solide und mit hohem Engagement leistet.

Das Projekt konnte aufgrund der hohen Kompetenz und den sehr pragmatischen Lösungsansätzen der Firma Planner Łukasz Ryba sehr erfolgreich abgeschlossen werden.

Dies möchten wir zum Anlass nehmen, der Firma Planner Łukasz Ryba für die hervorragende Partnerschaft zu danken.

Mit freundlichen Grüßen

CARL CLOOS SCHWEISSTECHNIK GMBH

ppa. Sieghard Thomas

ppa. Manfred Zissel

Carl Cloos Schweißtechnik GmbH
Industriestraße 22-36 | 35708 Haiger
Germany | www.cloos.de

Geschäftsführung:
Markus Grob (Vors.)
Gerald Mies

HRB Wetzlar Nr. 3052
UST.-ID-Nr. DE 111 79 45 11
Steuernr. 020 230 00070
WEEE-Reg.-Nr. DE83919745

Sparkasse Siegen
BLZ 460 500 01
Konto 51 025 773
IBAN DE
87 4605 0001 0051 0257 73
BIC WELADED 1 SIE

Deutsche Bank AG, Siegen
BLZ 460 700 90
Konto 40 30 235
IBAN DE
73 4607 0090 0403 0235 00
BIC DEUTDEK460

Rheinland-Pfalz Bank
BLZ 600 501 01
Konto 45 80 935
IBAN DE
94 6005 0101 0004 5809 35
BIC SOLADEST

Reference letter

Carl Cloos Schweißtechnik GmbH is one of the established market leaders for innovative welding technology. Our customers are well-known global players in the automotive industry, the mechanical engineering, construction and agricultural machinery industries.

From November 2012 until March 2015 we had a very successful cooperation with Messrs. Planner Łukasz Ryba, located in Świeradów Zdrój, ul. Kręta 2, in the following fields:

- Search and selection of a new production site in Poland
- Check of subsidy possibilities
- Organisation and support during the complete transaction of a real estate acquisition (lawyer, civil-law notary, translator)
- Preparation, organisation and assistance during a company foundation in Poland
- Preparation of the corporate activities during the foundation months
- Organisation and supervision during renovation and equipment of the real estate for production purposes
- Support regarding the organisation of recruitment (also management)
- Assistance during organisation of the staff training in Germany

We got to know Planner Łukasz Ryba as a very trusted partner who works very professional, solid and at a high level of commitment.

Due to the high competencies and the very pragmatic solutions of Planner Łukasz Ryba the project could be concluded very successfully.

We wish to take this opportunity to thank the company Planner Łukasz Ryba for the excellent partnership.

Best Regards

CARL CLOOS SCHWEISSTECHNIK GMBH

ppa. Sieghard Thomas

ppa. Manfred Zissel